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DIECI SEMPLICI DOMANDE DEL DIRETTORE DE L'ECO
AI CANDIDATI SINDACI  AL BALLOTTAGGIO DEL 9 E 10 GIUGNO

1) Una pubblica Amministrazione può eseguire un'opera edile (25 alloggi) senza
pagare l'impresa che ha eseguito i lavori?
2) Quando i soci delle cooperative della ex zona 167 riceveranno il titolo di
proprietà delle loro abitazioni; ed a che prezzo?
3) Il PRG è stato annullato dal TAR; la sentenza di annullamento è stata
momentaneamente sospesa; il Consiglio Comunale il 1° agosto 2012 ha deliberato
(con atto provvedimentale) di chiedere al Consiglio di Stato di fissare nel più
breve tempo possibile l'udienza di merito. Quando si presenterà l'istanza?
4) Il ricovero di mendicità quando sarà restituito alla sua funzione testamentaria
(via x la Stazione ferroviaria) e quando potrà ospitare gli anziani acquavivesi a
cui è stato promesso da oltre 10 anni?

5) Lo scempio degli impianti sportivi del Valeriano, più volte ristrutturati dalle Amministrazioni di centro destra
e centro sinistra, quando saranno ridati alla fruibilità dei giovani acquavivesi?
6) Il bando "fantasma" della nettezza urbana, preannunciato dalle scorse amministrazioni di centro desta e centro
sinistra, che fine ha fatto? Entro quanto tempo, dopo l'insediamento della nuova Amministrazione Comunale,
sarà bandito?
7) Sono arrivati i fondi del contratto di quartiere destinati al teatro comunale (due milioni di euro)?
8) Il Taxi Sociale voluto dalla Amministrazione Squicciarini ed inaugurato dall'assessore Milella che fine ha
fatto? E' possibile pubblicare sul sito del Comune la tabella di marcia delle corse eseguite fino ad oggi?
9) Alla luce della Vostra sensibilità verso la trasparenza amministrativa siete d'accordo a trasmettere sulla emittente
televisiva locale tutti i Consigli Comunali, le riunioni di Giunta Comunale, le riunioni di maggioranza e delle
Commissioni Consiliari?
10) Durante i comizi elettorali le strade del centro cittadino sono chiuse al traffico con transenne che impediscono
il passaggio dei disabili. Cosa ne pensate?

Majg Notizie l'informazione di TeleMajg
in onda dal lunedì al sabato

alle 10:00 - 11:30 - 14:25 - 19:30 - 22:00
Rassegna della settimana la domenica alle 12:20 - 20:30
Anche sul sito www.telemajg.com nell'apposita sezione
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La Direzione Antimafia di Bari si è rivolta al Codacons per richiedere l'invio delle
ricerche effettuate o in possesso dell'associazione in merito al dilagante fenomeno
del gioco d'azzardo e connesse dipendenze da gioco. In seguito alla ricezione di
un esposto sul problema delle ludopatie, inviato dal Codacons alla Procura e alla
Guardia di Finanza di Bari, nel quale si chiedeva di indagare sulle sale Vlt presenti
sul territorio ed eventuali infiltrazioni nel settore da parte della malavita organizzata
- spiega il Codacons - la Direzione Antimafia barese ha manifestato l'urgente
necessità di poter disporre di ogni elemento, informazione e conoscenza utile a
sviluppare un'approfondita analisi in merito al fenomeno del gioco d'azzardo e
delle videolottery. Metteremo a disposizione tutti i documenti in nostro possesso

- spiega l'associazione - Ora che finalmente il gioco d'azzardo appare per ciò che è in realtà, una vera e propria epidemia,
continueremo a spronare le autorità affinché controllino le innumerevoli sale da gioco diffuse ormai a macchia d'olio sul
nostro territorio, in modo tale da tutelare tutti i giocatori, prima che la loro diventi una vera e propria malattia.

GIOCO D'AZZARDO: DOPO L'ESPOSTO CODACONS
LA DIREZIONE ANTIMAFIA DI BARI VUOLE VEDERCI CHIARO

SU VIDEOLOTTERY E SLOT MACHINE
E chiede all'associazione di fornire ricerche e materiale sulle dipendenze da gioco

Secondo i dati resi noti lunedì 27 maggio da Eurostat, tra la seconda metà del
2011 e la seconda metà del 2012 le famiglie italiane hanno visto crescere la loro
bolletta della luce dell'11,2%, e del 10,6% per il gas, contro una media Ue del
6,6% per l'elettricità e del 10,3% per il gas. Per il Codacons questi dati confermano
quanto l'associazione va dicendo da anni, ossia che in Italia abbiamo le bollette
di luce,  gas,  telefono, i mutui, i conti correnti, le assicurazioni ed i carburanti
più cari d'Europa. Tutte spese obbligate che in questi anni di crisi hanno mandato
sul lastrico le famiglie italiane,  non essendo rinviabili ed essendo difficilmente
comprimibili. Per questo il Governo Letta dovrebbe intervenire in tutti questi settori
per aumentare la concorrenza e sconfiggere gli oligopoli. Vista la gravità della

situazione in cui versano le famiglie, però, non basta che il Governo liberalizzi. Occorre anche che riduca i vari balzelli,
imposte, accise ed addizionali che incidono sulla bolletta finale, eliminando, ad esempio, le commissioni di istruttoria
veloci, le spese di chiusura del contratto telefonico, ecc ecc.

Codacons: in Italia luce, gas, telefoni, benzina, mutui e c/c più cari d'Europa
BOLLETTE FAMIGLIE ITALIA 2012 LUCE +11,2%, GAS +10,6%

Governo liberalizzi e tolga imposte e balzelli vari

"Una follia che produrrà un danno enorme al patrimonio forestale italiano". Così
il Codacons definisce la decisione di dimezzare la flotta aerea dello Stato impegnata
quest'anno nella lotta agli incendi. "Ogni estate l'Italia è messa in ginocchio dagli
incendi che si sviluppano lungo tutta la penisola, distruggendo in modo irreversibile
boschi e foreste - spiega il Presidente Carlo Rienzi. Solo nel 2012 gli incendi hanno
bruciato oltre 46.000 ettari di boschi del nostro paese, addirittura il 20% in più
rispetto al 2011. Di fronte a questi numeri il nostro Stato ha pensato bene di
dimezzare aerei ed elicotteri da destinare alla lotta ai roghi, una decisione che è
una vera e propria follia, e che determinerà un enorme incremento degli ettari
che questa estate andranno in fumo, con danni pesantissimi per il paese". "I soldi

per garantire la salvaguardia del patrimonio forestale italiano e la sicurezza dei cittadini ci sono - prosegue Rienzi -
Basterebbe ridurre i compensi dei consiglieri provinciali e regionali, oppure destinare una percentuale minima dei soldi
che lo Stato Italiano regala alle banche (basti pensare ai 4 miliardi di euro dati a Mps) al mantenimento e al potenziamento
della flotta aerea contro gli incendi".

INCENDI: MANCANO RISORSE, DIMEZZATA FLOTTA AEREA STATO
Il Codacons: decisione folle! Nel 2012 persi 46 mila ettari di bosco a causa

degli incendi, il 20% in più rispetto al 2011
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Tot. 3.091     % 23,71 Tot. 1.013  % 7,77 Tot. 1.149 % 8,82

%
Tot. 1.269 708 653 512 3.142 844 1.013 1.139 1.149

10,368 5,784 5,335 4,183 25,67 6,895 7,77 9,306 8,82

Il popolo di Acquaviva tornerà alle urne dopo due settimane dal voto. I risultati elettorali parlano chiaro:
Davide Carlucci e  Claudio Giorgio sono stati i più suffragati, ma non a sufficienza da dare alla Città il
nuovo sindaco alla prima tornata elettorale. Tutti sono stati intervistati da TeleMajg subito dopo
la chiusura dei seggi. L'ipotesi del ballottaggio è parsa già preventivata dalla maggior parte di loro.
A sorpresa, al secondo turno, il candidato del centro sinistra, visto che i pronostici prevedevano un ballottaggio
tra Giorgio e Solazzo. Gli eventuali apparentamenti potranno modificare la composizione del Consiglio
Comunale visto che altrimenti sia Maurizio che Lerario non potranno sedere negli scranni comunali.

ELEZIONI COMUNALI DI ACQUAVIVA DELLE FONTI
Sarà il turno del ballottaggio a decidere il nuovo Primo Cittadino

PICONIO
MARCANTONIO
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Aventi diritto:  17.888
Votanti:  13.483

Percentuale votanti:  75,37
Voti Validi: 13.034

Schede non valide:  449
di cui:

Schede bianche:  76
Schede nulle:  372
Voto contestato:  1

Totale voti sindaci
1° Turno

Carlucci Davide
voti 3.627 pari al 27,82%

Giorgio Claudio
voti 3.430 pari al 26,32%

Solazzo Claudio
voti 3.091 pari al 23,71%
Piconio Marcantonio
voti 1.149 pari al 8,82%

Lerario Nicola
voti 1.013 pari al 7,77%

Maurizio Angelo
voti 724 pari al 5,55%
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ANIELLO A.  27
BROCO G.  15
CAPOZZO C.  354
CASTELLANETA F.  19
CICCARELLA V.  13
COLACICCO G.  121

CAPORUSSO M.T.   54
NATALE C. 282
IPPOLITO G. 135
LASSANDRO N. 20
LENOCI A. 3
LOZITO G. 12

MANCINI N. 40
NITTI R.A.F. 57
PIETROFORTE A. 189
VAVALLE A. 219

I RISULTATI DELLE ELEZIONI COMUNALI DI ACQUAVIVA 2013

Liste per candidato Sindaco Solazzo Claudio

ABRUSCI F.  3
CASUCCI D.  20
CAZZATO T.  13
COLAPINTO D.         45
CASSANO A.B.  5
D'AMBROSIO L.  21

DE PASCALE P.  292
DI BELLO D. 34
FASANO G. 53
LENOCI V. 22
MASELLI F. 14
MIRABELLA C. 14

MONTEMURRO S. 44
NATUZZI G. 3
POSA G. 6
SATURNO F. 144

ABRUSCI G.  5
CAPORIZZI S.  104
CICCARONE C.  10
FERRULLI D.            155
GIRARDI O.  16
LERARIO A.  10

LUCARELLI F. 2
LUCARIELLO C. 10
MARTIELLI R. 23
MAURIZIO E. 3
NUZZI G. 28
PALMIROTTA A. 20

PETRELLI C. 11
SANTAMARIA M. 252
SCHENA L. 5
TROIANI M. 12

CARUCCI M.  97
BARBIERI V.  24
BARLETTA A.  59
DALENA M.              13
DE SIMONE B.P.  104
IACOBELLIS S. F.  19

LARENZA G.  18
LENOCI R. 33
LOVECCHIO D. 131
MILANO F. 64
MISITI P. 5
NOVIELLI N. 22

PASTORE M. 77
ROMANO F. 10
SCAVO A. 2
TRISOLINI G. 5

LACORAZZA D.  78
MAURIZIO D.  156
SALENTINI L.  33
SAPONE E.                79
CAPORUSSO G.  13
ABRUSCI A.  9

MORGESE D.  28
GIORGIO A. 152
TRITTO G. 3
CAPOZZO C. 66
MAGARIELLI A. 55
CAVALLO F. 19

BORSHI F. 24
CESAREO V. 16
ARMIGERO N.A. 91
BUSCO C. 16

Lista per candidato Sindaco Lerario Nicola

ANGIOLA V.  302
BUONO N.  14
CAPOZZO E.  30
CICCARONE V.         18
COSMO S.A.  12
DI MARZO M.  16

DINAPOLI G.  5
GIORGIO G. 28
IEVA A. 13
MARAZIA N. 93
MARTIELLI A.N. 15
MARTINO N.V. 39

MARTUCCI A. 44
MONTENEGRO T. 365
RADOGNA V.G. 12
RUSCIGNO V.N. 35

Lista per candidato Sindaco Piconio Marco

DEMARINIS V.A.  225
BENEVENTO A.  282
COLAFEMMINA E.  73
TANGORRA R.          36
DE FONTE R.  6
CARBONE S.  38

FERRULLI A.M.  58
ANTONICELLI A. 155
FLACE M.A. 91
LARATO A. 14
FERRULLI A. 8
BRUNO D. 1

CAZZOLLA A. 26
CARONE P. 12
ABRUSCI M.D. 19
CASSANO P. 3

Lista per candidato Sindaco Maurizio Angelo
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ABBATECOLA G.   156
BONAVOGLIA D.   56
COTRUFO P.   126
D'AMORE G.               33
DELMONTE V.   92
DINAPOLI S.   20

GIORGIO F.     22
LANEVE A.    59
LOSACCO L.    71
MACCHIA M.C.    60
MONTENEGRO G.    51
NETTIS G.    160

PIETROFORTE F. 477
RUSCIGNO G. 121
TANCORRA F. 41
VAVALLE G. 22

Liste per candidato Sindaco Carlucci Davide

ANTONELLI M.  39
CARLUCCI M.F.  59
DI DIO M.  3
FIORE R.                    10
LARENZA P.  1

LAVOPA D.     0
MANZARI P.     0
MASSARO I.     17
MASTROROCCO V.A. 18
PINTO R.G.     6

ATTOLLINO G.  45
BRUNO F.  63
COLANGIULO G.  25
DE ROSA A.               46
DI VIETRI G.  203
FAVIA M.A..  16

FERRANTE F.     52
GATTI C.     35
LAGRAVINESE D.     158
MARTIELLI N.     5
PONTRANDOLFO V.   52
QUATRARO V.     20

SCARAMUZZI G. 13
SPILOTRO M. 14
SURICO F. 13
TEMERARIO G. 18

ATTOLLINO A.  127
BRUNO M.  88
BUSTO A.D.  87
CAPORUSSO N.        93
CAPOZZO R.  36
CASALINO C.  131

CHIMIENTI F.      187
CHINDEMI A.     89
LAFORENZA R.     7
NETTI G. D.     53
NOVIELLI P.     42
PALLOTTA G.     37

PASCIOLLA V. S. 64
SUSCA C. 62
VALERIANO V.V. 34
VAVALLE A.M. 112

ARDITO D.  3
CAFARO M.  9
CASUCCI P.  27
CATALANELLO T.   6
CORNACCHIA M.  149
DE BERNARDIS G.  22

FRONZINI M.  82
GARGANO A. 46
GENTILE F. 16
IEVA M.C. 128
LONGO A. 68
MANCINO F. 12

MARTIELLI F.   41
PASTORE G.   115
SQUICCIARINI G.   20
TROFEO M.   9

BIANCO G.  5
BOASI M.P.  144
CACCIOPPOLI L.  17
CARELLA A.             13
CARRIERI S.  28
COLACICCO A.A.R. 5

COSMO G.  80
GASPAPPO M. 53
GIRARDI M. 12
LERARIO A. 28
LUCARELLI G. 22
MONTENEGRO F. 436

CACCIAPAGLIA T.  0
CAPOBIANCO P.  0
CRISTELLA V.  13
FERRULLI A.R.         11
FIORINO F.  6
FORTUNATO A.  17

LAZAZZARA L. 5
LUCARELLI A. 6
MANCINO M. 6
MARANO M. 11
MIALE  V. 3
MILLI A. 4

PETRELLI L.   24
SPINELLI F.   0
TISCI G.   11
VAIRA G.   10

AMBRUOSO L.  9
ANIELLO L.  34
ASCATIGNO C.  191
BARBIERI M.            212
CAPORIZZI O.  6
CAPORUSSO F.  113

CARNEVALE D.  188
DIMARTINO P. 59
FIORENTE N. 31
GENTILE F.A. 119
LAERA A. 296
MILANO N.A. 93

MINIELLI C.     8
MONTENEGRO M.E.  36
TAFURI A.     53
VENTURA D.     76

PROCINO D.   97
RADOGNA M.   171
VOLPE P.A.    110
ZITO V.A.   279

Liste per candidato Sindaco Giorgio Claudio

SOLAZZO F.     23
TAFURI C.     8
PELLECCHIA L.     84
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Parliamo ancora del progetto di scienze  F/1-FSE  2011 -197 "Ener…cibiamoci in salute 1-2" , e lo facciamo grazie
agli elaborati della scuola "De Amicis". Abbiamo dato spazio  alle docenti  del I Circolo Didattico
"E. De Amicis", diretto  egregiamente dalla dott.ssa Sabatina  Aresta,  che hanno saputo descrivere in maniera
puntuale ed esaustiva  le finalità, le modalità  e i risultati  dell' idea progettuale. A questo punto continuiamo
a sentire invece  la voce dei ragazzi. Cosa ne pensano, le loro esperienze ben raccontate in una serie di articoli
che gentilmente hanno inviato alla nostra redazione.

Quest'anno per noi alunni della 4a  C  c'è stata una novità:
la partecipazione al progetto P.O.N. scientifico  "ENER-
CIBIAMOCI IN SALUTE".  Il corso è stato tenuto
dall'esperto prof. Giovanni Urbano
insieme alle nostre insegnanti
Francesca Mastrorocco e Maristella
Mirizzi. Inizialmente non eravamo
tanto entusiasti, soprattutto perché
questo progetto ci costringeva a stare
a scuola sino alle 17,20. Ma poi vista
la bella esperienza vissuta ci siamo
ricreduti. Il progetto è iniziato
esattamente il 20 novembre e in
questo giorno abbiamo fatto alcune
ipotesi sulla trasformazione degli
alimenti commestibili e naturali. Nell'incontro successivo
il prof. Urbano ha presentato alla classe la vetreria del
laboratorio scolastico costituita da vari tipi di contenitori
come:  becher,  p rove t t e ,  beu te ,  pa l lonc in i ,
imbuti….aumentando in noi l'entusiasmo e la voglia di
utilizzarli tutti. Durante gli altri incontri abbiamo analizzato
gli elementi nutritivi,  "i nutrienti" presenti negli alimenti
come gli zuccheri, i grassi, i carboidrati e le vitamine.
Abbiamo capito, con vari esperimenti e spiegazioni
dettagliate, a cosa servono e le funzioni che svolgono i
nutrienti. Secondo me, ci sono stati giorni molto interessanti
e altri meno come la lezione sull'importanza di leggere le
etichette, soprattutto la data di scadenza posta sulla
confezione; col tempo capirò meglio l'importanza, forse
perché adesso che sono piccolo, lo fanno altri per me. Una
delle esperienze più belle del P.O.N. è stata la preparazione
del "formaggio" e del "burro"a scuola. Alcuni di noi alunni

hanno portato da casa gli ingredienti necessari ed io per la
prima volta ho sentito parlare del "caglio",di cos'è, da dove
si ricava e della sua funzione, poi durante l'esperimento ho

constatato il suo effetto "magico"
perché trasforma il latte in
formaggio. Un'altra giornata molto
interessante è stata la visita al
frantoio sociale di Acquaviva dove
abbiamo osservato il procedimento
per la produzione dell'olio sin dalla
raccolta delle olive, a cui abbiamo
piacevolmente partecipato, fino alla
degustazione dell'olio extra vergine
unito ai tanti prodotti tipici
acquavivesi come la "cipolla rossa",

i "ceci neri" e le "cicerchie". Il 29 gennaio ci siamo recati
al plesso "LUCIANI" dove insieme alle classi  4a  D e 4 a
E  abbiamo fatto l'esperimento più goloso di tutto il PON:
"La crema di nocciole". Il risultato è stato così buono che
molti di noi l'hanno subito rifatta a casa. L'ultimo dei dieci
incontri previsti, è stato il più memorabile: la visita allo
stabilimento Divella di Rutigliano, per osservare il processo
industriale della produzione della pasta fresca ed essiccata
e degli squisiti e svariati biscotti "Le delizie del mattino".
A conclusione del progetto c'è stata una  festa organizzata
dalle nostre maestre presso l'istituto Don Milani con canti,
scenette,  e spiegazioni del nostro percorso con una sorpresa
finale: degustazione per tutti i presenti della nostra super,
mega, squisita  "crema di nocciole" che è molto più buona
e più genuina di quella in commercio.

P.O.N SCIENTIFICO: CHE BELLA ESPERIENZA!

Walter Carucci 4^ C

Per vedere
TeleMajg

digita 97 sul
tuo telecomando

S f o g l i a  L ' E c o  d i  A c q u a v i v a  a n c h e
s u l  s i t o  w e b  w w w. t e l e m a j g . c o m
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Mercoledì 22 maggio la città di Acquaviva ha onorato Santa Rita da Cascia, nel giorno della
festa della Santa, in concomitanza della sua morte, avvenuta il 22 maggio 1457. Ed è sempre
più viva la venerazione espressa all'interno della parrocchia dell'antichissima parrocchia di
Sant'Agostino, una delle chiese più popolari  della Città dove  si svolge il rito delle rose, dedicato
proprio a Santa Rita.  Il culto per  la  Santa che  gli acquavivesi venerano per i suoi interventi
nei casi più disperati, e per cui è stata definita la "Santa degli impossibili". Rita, singolare
portatrice del miracolo e persona eccezionalmente forte nello spirito, nacque a Roccaporena,
nella provincia Umbra, nel 1381.  Ai festeggiamenti inseriti in un ricco programma  organizzato
dal Parroco della chiesa Mons. Felice  Posa, dal Diacono Gaetano Lenoci  in collaborazione
con la Pia Unione Santa Rita, hanno partecipato centinaia e centinaia di fedeli. Già dalle prime
ore di mercoledì è iniziato il particolare e incessante pellegrinaggio dei devoti. Sono state
celebrate cinque Sante Messe, durante le quali è stato  raggiunto  l'apice con la commovente
benedizione delle rose, poi gelosamente conservate nelle case dei fedeli, affinché possano
proteggere la famiglia da ogni male. I tantissimi devoti prima di entrare nella parrocchia di Sant'Agostino hanno fatto
tappa  in alcuni locali della  parrocchia dove hanno acquistato dolci preparati dalle bravissime consorelle e parrocchiane
e hanno partecipato alla "Pesca di Beneficienza". La grande partecipazione dei fedeli è la conferma che Rita da Cascia è
una Santa del popolo e per il popolo, "una di noi" percepita dalle persone come un'amica a cui rivolgersi, con cui confidarsi,
che può comprendere stato d'animo e  bisogni. Santa Rita ci ricorda che ognuno di noi può avvicinarsi alla Santità. E da
giovedì 23 maggio sino a venerdì 30 maggio  ottavario  con la celebrazione della Santa Messa in suffragio delle consorelle.
Per rivedere il servizio realizzato www.telemajg.com/php/notizie.php?id=3141. La Santa Messa invece, all'indirizzo web
www.telemajg.com/php/produzioni_details.php?id=850.

ACQUAVIVA SI STRIGE INTORNO A SANTA RITA DA CASCIA
Fede, religiosità e tradizioni

Anna Larato

AGCOM DICHIARA GUERRA ALLA PIRATERIA WEB
Agcom presto vaglierà un piano per arginare il fenomeno
della pirateria su internet che ogni anno sottrae milioni di
euro alle industrie cinematografiche,musicali e multimediali.
"Se non si ricorrerà presto ad un
rimedio, i danni potrebbero diventare
irreparabili"questo il timore di molti.
Nel mondo, la stima di perdita supera
oltre i 36 milioni di dollari. In Francia
una mezza soluzione è stata trovata
ed è al momento in fase sperimentale,
grazie all'accordo con i provider
(gestori del servizio internet): gli utenti
"beccati" a scaricare file protetti da
copyright ricevono, alla prima
infrazione, un avviso via email. Al
secondo downloadindividuato, la comunicazione arriva
tramite una raccomandata e, alla terza infrazione, il cittadino
recidivo viene convocato davanti ad un giudice che potrà
comminare una multa od ordinare la "disconnessione forzata"
del reo. Secondo l'istituto Hadopi, tra il 2010 e il 2011
i casi di violazione scoperti in Francia sono stati oltre
755mila. Difficile che in Italia si ricorra ad un sistema
simile e quindi si cercano altre soluzioni meno drastiche.
Da qualche tempo comunque, la Polizia Postale e la Guardia
di Finanza hanno deciso di rendere la "vita" difficile a quei

portali che forniscono i link per scaricare le opere protette
(film, musica, ecc.) con la chiusura. Quando, invece, diventa
difficile questa soluzione, (siti internet con sede in nazioni

permissive) si provvede ad "oscurare"
i siti incriminati. Ma a questo i pirati
hanno già trovato il rimedio per
risolvere   il problema basta cambiare
i DNS della propria connessione.
La procedura è facilissima e dura solo
pochi minuti. Una volta terminata,
 i  por ta l i  b loccat i  tornano
miracolosamente visibili. La guerra
continua e mentre si chiudono
Dendi86,  Scar icol ibero . i t  e
Filmgratis.it, tra i più celebri, altri ne

nascono. Difficile quindi risolvere definitivamente
il problema. Una soluzione potrebbe essere quella di vendere
legalmente gli stessi prodotti multimediali a prezzi accessibili
ma forse l'industria non gradisce. La pirateria web è sempre
stata una piaga difficile da sconfiggere. In passato
era WinMx il più in voga, sostituito poi da Emule e
BitTorrent. Ora ci sono i file sharing. Presto torneremo
sull'argomento ripercorrendo l'evoluzione storica
della pirateria internet.

Claudio Maiulli

La nostra  informazione è  anche
sul  s i to  internet  www.telemajg.com
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FRANCESCO GENTILE IL MARATONETA
Una passione nata due anni fa

Maratona di New York 6-11-2011; 27-11-2012 di Dubai;
25-03-2012 di Barcellona; 20-05-2012 maratona di
Copenaghen; 2-12-2012 di Las Vegas; 27-01-2013 di Miami
e  di Toronto il 5-05-2013. Queste le gare di maratona,
corsa di resistenza di circa 40 km, a cui
ha partecipato l'acquavivese Francesco
Gentile, sottufficiale dell'Arma dei
Carabinieri, ma maratoneta per passione
da poco più di due  anni. L'atleta, dal fisico
asciutto e muscoloso, è  nato ad Acquaviva
delle Fonti nel 1962, ama da sempre
lo sport. Infatti, oltre  a praticare la corsa,
frequenta la palestra 3 volte a settimana.
Il calcio è stato la sua  prima grande
passione, fin da giovanissimo, da quando
vestiva la maglia di centro - campista
dell'Atletico Acquaviva.  In seguito  è stato
calciatore in  una squadra francese in Arabia
Saudita, a Riad, dove  prestava servizio
presso l'ambasciata. "In passato ho rivestito
il ruolo di capo scorta del Comandante
della Nato a Bruxelles  e quindi ero abituato
a muovermi, a camminare, a non star mai
fermo. Non riesco fisicamente a stare fermo.
Cercavo un'alternativa alla palestra ed al calcio, e ho
cominciato a camminare. Volevo dare un senso
alla mia corsa. E siccome  caratterialmente mi pongo sempre
degli obiettivi in quello che faccio, ho deciso  che dovevo
indirizzare questa mia attività verso un traguardo.
Allora mi sono detto: devo partecipare alla  maratona di
New York. Mi sono informato come  fare per  partecipare
e tramite  l'associazione Terramia  gestita da Linus di
RadioDj ho avuto la possibilità di acquistare il pettorale.

E così, era  la primavera  del 2011, avuta la certezza di
partecipare,  a testa bassa, ho cominciato con pochi km,
poi  con 10, 15, 20, 30 Km. Francesco Gentile racconta che
ha cominciato ad allenarsi  facendo il percorso canonico

dei corridori  acquavivesi,  ovvero il
"Graviglione". Poi  ho cercato altri percorsi,
arrivando a Cassano e da Cassano a
Santeramo,  mi sono anche allenato a Gioia.
E piano piano,  con costanza e
determinazione, Francesco  è arrivato a 100
chilometri alla settimana. "Quando sono
arrivato a questo ritmo mi sono detto che
avrei potuto correre  una maratona.  E così
dopo quella  della  città di New York, è
venuta  Copenaghen, Barcellona, Dubai,
Las Vegas, Miami e l'ultima in ordine di
tempo lo scorso  5 maggio, la maratona di
Toronto, in Canada".  Tante le emozioni
provate da Francesco nelle diverse maratone
"Ma l'emozione più forte è stata la mia
prima Maratona, quella di New York,  dove
ho ottenuto anche il miglior tempo 4 k e
200 m in 3 ore e 20.  E poi è entusiasmante
gareggiare  con tanti  atleti  di tutto il mondo,

rincontrarsi  in altre Maratone  e condividere con loro lo
stesso percorso: è stata un emozione bellissima. Le gare di
New York, Copenaghen, Barcellona, Dubai dove ero l'unico
italiano, rimarranno indelebili in chilometri di ricordi.
Prossimo traguardo la maratona di  Elsinki ad agosto,
magari con tutta la mia famiglia". L'intervista al link
w w w. t e l e m a j g . c o m / p h p / n o t i z i e . p h p ? i d = 3 1 5 0

Francesco Gentile
alla maratona di Miami

Anna Larato

Dislessia di questo si è parlato nel pomeriggio di venerdì scorso 21 maggio nell'ultimo
incontro del "Corso di comunicazione per genitori di bambini con Disturbi Specifici
dell'Apprendimento" tenutosi nella Scuola Media Giovanni XXIII.  Al tavolo dei
relatori il dott. Donato Lauria, psicologo-psicoterapeuta del Servizio di Neuropsichiatria
Infantile dell'Asl Bari, e la prof.ssa Mara Lentini, Presidente della Sezione di Bari
dell'Associazione Italiana Dislessia. Leonardo Da Vinci, Albert Einstein,  Walt Disney
avevano una cosa in comune così come altri personaggi noti dei nostri tempi come
per esempio Tom Cruise.  Allora chi sono i dislessici? Persone normali,
e alcuni con un quoziente intellettivo superiore alla media, che però hanno difficoltà
di apprendimento che vanno superate con appositi metodi e sussidi.
La dislessia è insomma un disturbo specifico dell'apprendimento che riguarda       la
capacità di leggere e scrivere in modo corretto e fluente. Un incontro quello       di
venerdì 21 maggio proficuo per sensibilizzare il mondo scolastico e la pubblica
opinione sul problema della dislessia. L'incontro, oltre a rappresentare

un momento di sensibilizzazione e approfondimento, ha saputo offrire  alcune strategie per affrontare e risolvere questo
problema. Chi si occupa del bambino/ragazzo dislessico deve effettuare una "presa in carico", un processo cioè integrato
e continuativo con cui si garantisce una coordinazione di interventi che favoriscono la riduzione del disturbo,
l'inserimento scolastico, sociale e lavorativo e il più completo sviluppo delle potenzialità dei singoli individui.
Le interviste realizzate alla pagina web www.telemajg.com/php/notizie.php?id=3143.

ALLA "GIOVANNI XXIII" UN INCONTRO SULLA DISLESSIA
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Via Don Cesare Franco, 49 - Acquaviva delle Fonti (BA)
Telefono 080.75.72.43

anconapasticceria@alice.it - www.anconapasticceria.it

Pubblicità

Pubblicità

Pubblicità

La fiction "La Torma"
in esclusiva su TeleMajg

ogni lunedì, mercoledì e venerdì
alle ore 15
In replica

il martedì, giovedì e sabato
alle ore 12, 17:30 e 20:00


